

Heinrich Jäde

Ein Abenteuer

(1855)

[*Der kleine Urian. Humoristische Fahrten durch alle Theile der Erde und poetische Bilder aus der Länder- und Völkerkunde:
Aus dem ersten Teil »Ungarn. Türkei. Rußland. Asien. Oceanien. Aegypten. Berberei.
Nach Hause«]*]

5

Ja, Räuber sind es ganz und gar;
Hab' es erfahren müssen!
Das Siebenmeilenstiefelpaar
War nicht an meinen Füßen;
Ich saß ja stolz auf dem Kameel
Und war ganz Reuß-Schleiz-kreuzfidel,
So einsam in der Wüste.

10

Da sprengten Araber heran
Mit ihren spitzen Lanzen;
Sie hielten meinen Traber an
Und nahmen mir den Ranzen.
Doch plötzlich ha! umringt' ich sie
Und rief: »Ihr Räuber auf die Knie!
Blut oder meine Stiefel!«

15

Da flehten sie: »Herr Urian,
Ach, lassen Sie uns leben;
Zum Danke woll'n wir Ihnen dann
Auch funfzehn Pfenn'ge geben! —
»Nichts! Stiefel, Schuh' und Ranzen her;

20

Sonst hau' ich euch zu Speck und Schmeer!« —
Da krochen sie zu Kreuze.

25

»Hoho! hoho! Freund Urian« —
So hör' ich euch schon lachen —
»Wir laufen dintenrußschwarz an
Von eurem Lügenmachen!« —
Nun ja, ihr Kinder, 's war nur Scherz,
Ich zog ganz friedlich meereswärts
Mit einer Karawane.

Textnachweis:

Der kleine Urian. Humoristische Fahrten durch alle Theile der Erde und poetische Bilder aus der Länder- und Völkerkunde von Heinrich Jäde, Weimar 1855, S. 38 f.